

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **3.1. Jenis Penelitian**

Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif yaitu suatu prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa tulisan dan perilaku yang dapat diamati dari subyek itu sendiri. Jenis penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah menggunakan jenis penelitian Studi Kasus. Studi kasus adalah merupakan salah satu jenis penelitian kualitatif, dimana peneliti melakukan eksplorasi secara mendalam terhadap program, kejadian, proses, aktifitas, terhadap satu atau lebih orang. (Sugiyono, 2018)

#### **3.2. Teknik Pengumpulan Data**

Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah sebagai berikut

##### **1. Dokumentasi**

Dokumentasi adalah metode pengumpulan data yang ditujukan langsung kepada subjek penelitian. Studi dokumen adalah jenis pengumpulan data yang meneliti berbagai macam dokumen yang berguna untuk bahan analisis. Data yang diambil langsung dari Badan Pendapatan Daerah Provinsi Jawa Timur. Data yang diperoleh dari hasil dokumentasi yaitu data Pajak Kendaraan Bermotor sebelum dan sesudah pemberian insentif pajak Tahun 2019 dan 2020, Bea Balik Nama Kendaraan Bermotor sebelum dan sesudah Pemberian insentif pajak Tahun 2019 dan 2020, dan penerimaan Pendapatan Asli Daerah Tahun 2019 dan 2020

##### **2. Wawancara**

Wawancara adalah bertemunya dua orang untuk saling bertukar sebuah informasi dan ide melalui sesi tanya jawab, sehingga mendapatkan makna dalam suatu topik tertentu. Wawancara berfungsi sebagai mengetahui suatu objek atau fenomena yang lebih mendalam dari permasalahan yang harus

diteliti. Adapun data yang akan diperoleh dari proses wawancara ini adalah bagaimana upaya Badan Pendapatan Daerah Provinsi Jawa Timur dalam mencapai target penerimaan PAD yang sudah ditetapkan oleh Gubernur di masa pandemi covid 19.

### **3.3. Teknik Analisis Data**

Tahapan yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan analisa data model Miles dan Huberman meliputi:

#### **1. Pengumpulan Data**

Pengumpulan data merupakan tahapan awal dari sebuah penelitian kualitatif dengan cara melakukan wawancara dan dokumentasi. Sehingga pada tahap ini memperoleh informasi yang di butuhkan peneliti.

Data yang dikumpulkan pada tahapan ini berupa data penerimaan Pajak Kendaraan Bermotor sebelum dan sesudah pemberian Insentif pajak, Bea Balik Nama Kendaraan Bermotor sebelum dan sesudah pemberian Insentif pajak dan penerimaan Pendapatan Asli Daerah

#### **2. Reduksi Data**

Reduksi data merupakan pemilihan data dan pemusatan perhatian kepada data-data yang betul-betul dibutuhkan sebagai data utama dan juga data yang sifatnya hanya pelengkap saja. Data yang diperoleh dari lokasi penelitian atau data lapangan dituangkan dalam uraian atau laporan yang lengkap dan terinci. Laporan lapangan direduksi, dirangkum, dipilih hal-hal yang pokok, difokuskan pada hal-hal yang penting. Pada penelitian ini data pokok yang diperlukan yaitu data Pajak Kendaraan Bermotor, Bea Balik Nama Kendaraan Bermotor, dan Pendapatan Asli Daerah

#### **3. Penyajian Data**

Penyajian data dalam penelitian kualitatif bisa dalam bentuk uraian singkat, bagan, hubungan antar kategori, flowchart dan sejenisnya. Dalam

hal ini penelitian ini melakukan penyajian data dengan menggunakan teks yang bersifat naratif sehingga mudah dipahami.

#### 4. Penarikan Kesimpulan dan Verifikasi

Kesimpulan awal yang dikemukakan masih bersifat sementara, dan akan berubah bila tidak ditemukan bukti-bukti yang kuat yang mendukung pada tahap pengumpulan berikutnya. Tetapi apabila kesimpulan yang ditemukan pada tahap awal, didukung oleh bukti-bukti yang valid dan konsisten maka kesimpulan tersebut kredibel. Maka dari itu kesimpulan pada penelitian kualitatif bisa jadi menjawab rumusan masalah atau bahkan mungkin saja tidak menjawab rumusan masalah tersebut karena penelitian kualitatif bersifat sementara dan akan berkembang jika sudah berada di lapangan.